

## **ITINERARIO**

### **DIA 1 - BUENOS AIRES**

Salida en vuelo hacia la ciudad de El Cairo con conexión en Madrid. Noche a bordo.

### **DIA 2 - MADRID / EL CAIRO**

Llegada a Madrid para tomar el vuelo de conexión a El Cairo. Llegada por la noche y recepción con el personal en destino, información práctica y traslado al hotel. Alojamiento.

### **DIA 3 - EL CAIRO**

Desayuno en el hotel. Visita de las Pirámides de Gizeh: Keops, Kefrén y Micerinos, una de las siete maravillas del mundo antiguo y la única que se ha conservada, Junto con la famosa Esfinge se trata sin duda de la visita de mayor sugestión del viaje. Más tarde, posibilidad de realizar la visita opcional del Museo de Arte Egipcio, el museo de antigüedades egipcias más rico del mundo. Alojamiento.

### **DIA 4 - EL CAIRO**

Desayuno en el hotel , día libre para poder realizar actividades opcionales tales como visitar el nuevo Museo de El Cairo conocido como el Grand Egyptian Museum , conocer las Pirámides de Sakkara y su necrópolis o disfrutar de una día en el Oasis de El Fayoum , pasear en 4 x4 en el desierto y ver el Valle de las Ballenas. Alojamiento.

### **DIA 5 - EL CAIRO / ASWAN**

Desayuno en el hotel. A la hora convenida, traslado al aeropuerto de El Cairo y salida con dirección a Aswan. Llegada, recepción y visita al Templo de Philae, dedicada a la diosas Isis .

Luego se realizara el check in en el hotel; por la tarde daremos un paseo en faluca, típica embarcación velero de pescadores para apreciar las maravillosas visitas de la Isla Elefantina , el jardín botánico y el Mausoleo del Aga Khan. Alojamiento.

### **DIA 6 - ASWAN**

Por la mañana temprano posibilidad de realizar la excursión a los Templos de Abu Simbel en las orillas del Lago Nasser, construido en medio del desierto son testimonio del poder del faraón Ramses II después de su victoria en la batalla de Kadesh.

Desayuno, luego traslado al crucero, check in y almuerzo. Por la tarde posibilidad de o realizar un divertido paseo al Pueblo Nubio. Cena y noche a bordo

### **DIA 7 - ASWAN / KOM OMBO / EDFU**

Pensión completa a bordo. Navegación a Kom Ombo, donde se visitará el Templo particularmente extraño por ser doble, dedicado a la vez al dios Haroeris con cabeza de gavián, y al dios Sobek, con cabeza de cocodrilo. Continuación a Edfu. Noche a bordo.

### **DIA 8 - EDFU / ESNA / LUXOR**

Pensión completa a bordo. Desembarque en Edfu donde se dará un peculiar paseo privado en calesa hasta el templo de Horus, el dios de la cabeza de halcón. Regreso al barco y continuación de la navegación hacia el norte a través de la esclusa de Esna. Llegada a Luxor. Visita del Templo de Karnak, el mayor monumento de la cultura faraónica. De regreso al barco se visitará también el Templo de Luxor, dedicado a Amón-Ra, Mut y Khonu, construido por Amenofis III y Ramsés II. Noche a bordo.

#### **DIA 9 - LUXOR**

Desayuno a bordo. Visita de la Necrópolis de Tebas o del valle de los reyes, donde se enterraron los faraones de la XVIII a la XX dinastía. Visita del Templo de la Reina Hatsepsut, único en todo el país, pues está formado por terrazas escalonadas de grandes dimensiones. Finalmente, se conocerán los Colosos de Memnon, del rey Amenophis III, que guardan la entrada de su templo funerario. Traslado al Hotel ,check in. Alojamiento

#### **DIA 10 - LUXOR / CAIRO**

Desayuno en el hotel por la mañana posibilidad de realizar una visita al Templo de Medinet Habu El templo es conocido por sus relieves que son claros, con gran parte del colorido aún intacto, con muchas escenas que representan episodios del Festival de Min, después continuación hasta el Ramesseum nombrado el Templo de Millones de Años erigido por Ramses II que además de un lugar de culto al faraón fue también un centro de actividad religiosa, educativa, administrativa y económica. Regreso a Luxor y por la tarde traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a El Cairo. Llegada y traslado hasta el hotel. Alojamiento.

#### **DIA 11 - CAIRO / MADRID**

Desayuno en el hotel, Mañana Libre, por la tarde, daremos un paseo por la famosa calle de El Moez conocido como la joya de arquitectura islámica medieval, después de un tiempo libre en el bazar de Khan El Khaili para conseguir algún souvenir de último momento, cena en un restaurante típico traslado hasta el aeropuerto para tomar el vuelo de salida con destino a Madrid.

#### **DIA 12 - MADRID / BUENOS AIRES**

Luego de tomar el vuelo de conexión en Madrid, llegada a Buenos Aires.

#### **FIN DE LOS SERVICIOS**